



Steinbeis
GEMEINSCHAFTSSCHULE

Januar 2025

Regelungen Handy und Smartwatches

Liebe Eltern und Schülerinnen und Schüler der Klassen 5-10,

wie bereits im früheren Elternbrief angekündigt, gilt morgen die mit der Gesamtlehrerkonferenz, dem Elternbeirat sowie der Schulkonferenz abgestimmte Regelung bzgl. der Handy-/Smartwatchnutzung an unserer Schule:

Die Schüler geben zu Beginn der ersten Stunde ihr Smartphone ab, diese werden in sichtbaren Handyschrank im Klassenzimmer aufbewahrt und erst wieder zu Beginn der Mittagspause ausgegeben. Genauso verfahren wir nachmittags.

Sollten die Schüler ihr Handy nicht abgeben wollen oder ein Zweithandy nutzen, liegt es im Ermessen der Lehrkräfte, weitere Schritte einzuleiten und Sie darüber informieren.

Bitte denken Sie daran: diese Regelung dient dem Lernen und der Konzentration Ihrer Kinder, bitte unterstützen Sie daher ebenfalls intensiv unsere Bemühungen und sprechen mit Ihren Kindern darüber. Vielen Dank!

Ein gutes Jahr 2025 für unsere ganze Schulgemeinschaft wünscht

T. Bewersdorff, Rektorin

PS: Die Klassen 5 und 6 haben bereits zu Schuljahresbeginn klassenintern diese Regeln getroffen und behalten diese bei wie bisher.